

# BANLIEUE NORD

bloc  
notes

## Pompey

### Travaux

Du 6 août au 4 septembre, la société MS Maîtrise d'œuvre est autorisée à occuper le domaine public pour permettre la pose d'une benne à gravats sur le parking du Casino et d'un échafaudage côté trottoir et côté parking, au

niveau du 40, avenue du Général-de-Gaulle pour procéder à l'élevation d'un étage. La société est chargée de la sécurité aux abords du chantier par la mise en place d'un cheminement piétonnier sécurisé et d'une signalisation routière adéquate.

## Saizerais Mini-camp sous le tipi



■ La tribu des Peaux rouges.

L'équipe du centre de loisirs qui a pris ses quartiers d'été dans les locaux de l'école élémentaire de la Haute-Epine a multiplié les actions pour occuper les enfants inscrits à cette unique session estivale. Pour pimenter l'aventure, deux mini-camps ont été organisés. Le premier réservé au 6-8 ans a conduit douze bambins au camp de Tepacap à Bitche, ils ont eu droit à un véritable dépaysement installés dans un tipi géant avec leurs accompagnatrices Julie et Chloé. Le programme de ces

trois jours était chargé entre veillées, feux de camp, trampoline géant, laser game en extérieur ou encore accrobranche. Le second a rassemblé douze 8-11 ans qui ont campé sur les rives du Lac de la Plaine à côté de Pierre-Percée en autonomie totale avec les deux animatrices Chloé et Mélodie. Préparation des repas, baignades, randonnée pédestre, kayak, karting à pédales, escalade, tir à l'arc et beachvolley ont occupé les cinq jours de ce mini-camp de la tribu des Peaux-rouges.

## Bouxières-aux-Dames Des activités culturelles à la Résidence Poincaré



■ Une jolie sculpture en papier mâché.

Ce mardi après-midi, atelier peinture, dessin et sculpture au rez-de-chaussée et au premier étage de la Résidence. Eddy, l'animateur s'occupe du groupe du bas et une bénévole, Michèle Micheling, de l'autre groupe, elle est présente tous les

jours. Mmes René et Miller dessinent, l'une un paysage provençal et l'autre un oiseau sur une branche, les autres résidents colorient et au premier étage, le thème "les étoiles, les astres et l'éclipse" donne des dessins humoristiques.

## Eulmont

# Braquemine : la compétition plaisir

Le site de Lamotte-Beuvron (Loir-et-Cher) a accueilli fin juillet, le Generali Open de France club. Comme chaque année en juillet, de nombreux cavaliers ont la même destination : le parc équestre fédéral de Lamotte. Un club sur trois fait le déplacement avec son équipe pour disputer les Championnats de France. Six cavaliers du haras de Braquemine ont réussi à se qualifier, (Madison Concalvès, Julie Ptak, Adeline Schneider, Erin Ramjoie, Inès Gehin, Juliette Baran). Toute l'année les cavalières ont participé à de nombreux concours dans le but de participer à ces championnats qui réunissent en Sologne le grain des clubs. « A Lamot-

te-Beuvron, la compétition, on la vit de manière détendue, je ne dis pas qu'on ne cherche pas le résultat, c'est évident, mais le tout, c'est vraiment de se faire plaisir et de garder un état d'esprit de club et de petite fête entre amis », précise Céline Jacquemer, monitrice diplômée d'Etat à Braquemine.

**Résultats :** Madison Concalvès sur Van Gogh termine 14 e en Club 2 Premium junior (85/90 cm) et Adeline Schneider sur Uny de Dehainville 34 e/146 en Club Elite jeune senior (105/110). Tandis que : Juliette Baran sur Franziskahner 33e/99 en club 2 junior 2 (85/90 cm) et Inès Gehin sur Franziskahner 41e/145 en club 2 mini-me 2.



■ Adeline Schneider sur Uny de Dehainville (gauche) et Madison Concalvès sur Van Gogh (droite), Céline Jacquemer (centre).

## Frouard

# Belles vacances à Jacques-Prévert



■ Une journée à la ferme Saint-Michel

La session de juillet sur le thème « Le monde des animaux » s'achève pour les 3-6 ans, les enfants inscrits au centre de loisirs Jacques-Prévert n'ont pas eu le temps de s'ennuyer, entre activités manuelles et surtout sportives grâce à l'intervention de Sylvie Lukas pour la municipalité et de Loïc Rovelli et Jeanne Duaso pour l'Omnisports Frouard Pompey. Tournoi intercommunal, ateliers de motricité et d'athlétisme, équitation à la ferme Saint-Michel, ces rendez-vous sportifs ont été complétés par d'autres plus culturels à la médiathèque et à la ludothèque. Outre les sorties au parc de Sainte-Croix et au lac du Der, l'équipe d'animation a mis en place une kermesse sur le thème des cinq sens et de la mémoire. Cette journée s'est terminée par une veillée « forêt enchantée » avec repas concocté par les enfants, grand jeu et ateliers. Place maintenant aux aoûtines.

## Direction les championnats du monde pour les athlètes



■ Une belle saison pour les athlètes de la section.

Une belle saison pour les compétiteurs de la section athlétisme de l'Omnisports Frouard Pompey, après des Championnats de France Jeunes et Espoirs auxquels se sont qualifiées Elise Florentin, Diane Lecerf et Aurélie Roux, ce sera au tour des vétérans de participer aux Championnats du Monde de cette fois, championnats qui se déroulent à Lyon du 4 au 16 août.

Dominique Bonal pour le marteau, Sylvie Lukas au disque, Isabelle et Philippe Magnier semi-marathon et Willy Pibouleau Lacoste pour le 110m haies, tous essaieront de tirer leur épingle du jeu avant de prendre des vacances bien méritées.

Dans ce tableau des distinctions, à noter qu'Antoine Roux termine 2e du bilan français au lancer de marteau minimes.

## Leyr

# L'Afrique au centre aéré



■ Tous prêts à passer une bonne semaine.

Lundi matin, c'est l'embarquement pour quarante jeunes colons. Première semaine : destination l'Afrique, aux commandes du paquebot Clément Gerdolle, directeur, titulaire du BAPD, secondé par cinq animatrices : Océane, Corinne, Cindy, Hélène, Manon, qui vont occuper les enfants âgés de 3 à 12

ans. La première semaine sous le signe de l'Afrique verra la création de costumes traditionnels, un atelier cuisine, une chasse au trésor...

Au cours des 3 semaines, une sortie piscine est inscrite au programme, une soirée veillée et une nuit sous la tente. Une sortie est pro-

grammée tous les vendredis, pour la semaine du 3 au 7 août c'est au zoo d'Amnéville, la semaine du 10 au 14 août c'est une sortie au parc aventures de Fraispertuis, et la semaine du 17 au 21 août, une sortie accrobranche et en clôture du centre le spectacle qui prendra comme un air de cirque.

## Décès de Léa Deshayes

Léa Deshayes est décédée le mardi 4 août, à la maison de retraite "Les hêtres" de Faulx, dans sa 92e année.

Née Franci, à Nancy, en 1924, elle a passé une partie



## Des activités non-stop



■ Les jeunes ont pris de la hauteur à France Aventures.

Pour cette dernière semaine de juillet, les jeunes des « 40 jours d'activités » n'ont pas eu le temps de s'ennuyer, entre sports

autres centres de loisirs, sans oublier les activités manuelles et sportives. Les 11-16 ans se sont surtout attelés à la préparation

